

Moïse, Bouddha, Mohamet et Jésus étaient conçus et envoyés par les extra-terrestres !

C'est l'extraordinaire message confié à Claude Vorilhon, journaliste sportif de son état, par des extra-terrestres en 1973. Ce grand homme illuminé, grande touffe de cheveux et de barbe noire, a eu même l'occasion de livrer ses révélations au grand public, au cours d'une émission du Grand Echiquier.

En présence d'une petite assistance très curieuse de voir comment les disciples du journaliste illuminé, allaient démontrer « tout ce que l'école, la famille, la religion ont, pendant des dizaines de siècles nous ont inculqué », nous avons eu droit à d'impressionnantes explications sur l'origine et le destin de l'humanité. Ainsi, nous avons appris que la naissance de la vie sur la planète terre provient des expériences menées en laboratoire, par des extra-terrestres, les Elohim - mot cité dans la Bible, mais injustement traduit par le mot Dieu. Bref, c'est un message révolutionnaire tant sur le plan religieux que philosophique, politique ou scientifique »

On apprend aussi que les prophètes Moïse, Bouddha, Mohamet et Jésus, ont agi selon les directives venues « d'en haut », et pas ce « haut » comme on l'entend et le comprend, c'est-à-dire un Dieu « immatériel », « impalpable », etc, mais des êtres en chair et en os, dotés d'une intelligence incommensurable. La présence de

Claude Vorilhon « Raël » sur la terre, s'inscrit dans le même projet que poursuivent les prophètes précités et envoyés par les Elohim : apporter le message de paix et d'amour aux humains.

Claude « Raël » qui se définit comme un prophète aux ordres des hommes venus d'ailleurs, mais au service de l'humanité pécheuse, décadente ou barbare, ajoute qu'il avait été, à nouveau contacté par les Elohim, le 7 octobre 1975. Emmené sur une autre planète dans un engin que les hommes appellent des soucoupes volantes, il a pu rencontré ses ancêtres - confrères Moïse, Bouddha, etc... « qui sont scientifiquement maintenus en vie et qui reviendront sur terre comme les religions l'annoncent » Tout ça est écrit avec mille autres détails, dans un précieux bouquin, écrit par le prophète et qui a pour titre « Les extra-terrestres m'ont emmené sur leur planète ». Il est également question dans cette œuvre hautement philosophique et historique, d'une approche de l'éveil de l'esprit grâce à la méditation sensuelle (?) qu'enseigne le grand maître.

Sachez d'autre part, que les membres initiés de cette prestigieuse confrérie (sérieusement dénommée fondation raélienne) se reconnaissent grâce à une mystérieuse médaille qu'ils portent au cou et qui représente un svastika -

ou une croix gammée tout simplement - à l'intérieur de l'étoile de David. On nous dit que ces deux insignes renferment un symbolisme puissant dont seuls les disciples du mage ont le secret.

Mais Claude Vorilhon, à l'instar de ses ancêtres-prophètes, a une mission sur terre. Tout peut-être sauvé. L'amour et la paix peuvent encore ré-occuper nos âmes en perdition. Il suffit pour cela d'adhérer au mouvement raélien et de suivre les conseils du divin Vorilhon.

Avec une cassette renregistrée par lui, quatre bouquins sortis de ses profondes pensées (c'est comme la mission salut et guérison et autres prédicateurs, il répond à toutes vos questions) et sans oublier l'énigmatique médaille qu'il a conçue lui-même, l'ambassadeur des petits hommes verts nous exhorte à attendre avec lui et sa bande, la prochaine venue officielle des Elohim sur terre.

Cependant, dans l'immédiat, aucune décision n'a pu être donnée sur la date précise de l'arrivée des visiteurs. Et nous ne pouvons qu'attendre avec frisson etangoisse cette date incertaine mais combien fatidique.